



STADT NECKARSULM **1250 JAHRE** VOLLERLEBEN

## Stadt Neckarsulm feiert 1250. Stadtjubiläum mit Festakt am 10. Juli in der Ballei-Sporthalle

**Ergebnisse der Mitmach-Projekte „Jubiläumssong“ und „1250 Neckarsulmer Bilder“ werden öffentlich präsentiert**

Das zentrale Festwochenende am 10. und 11. Juli markiert den Höhepunkt des Jubiläums „Stadt Neckarsulm - 1250 Jahre VOLLERLEBEN“. Im Zentrum des Festwochenendes steht der offizielle Festakt am Samstag, 11.00 Uhr, in der Sporthalle der Ballei. Als Ehrengast hält Ministerpräsident Winfried Kretschmann die Festansprache zum 1250. Stadtjubiläum. Darüber hinaus stehen weitere Redebeiträge und zwei Premieren auf dem Programm. Die Ergebnisse der Mitmach-Projekte „Jubiläumssong 2021“ und „1250 Neckarsulmer Bilder“ werden erstmals öffentlich vorgestellt.

Der Festakt in der Ballei ist öffentlich. Wegen der Corona-Auflagen steht für die Neckarsulmer Einwohnerinnen und Einwohner ein begrenztes Kontingent an Sitzplätzen zur Verfügung. Die Teilnahme ist daher nur nach vorheriger Anmeldung auf der städtischen Homepage unter [www.neckarsulm.de/festakt](http://www.neckarsulm.de/festakt) möglich. Anmelden können sich Teilnehmer auch über ein Anmeldeformular zum Ausschneiden, das in dieser Ausgabe des „Neckarsulm Journal“ abgedruckt ist. Anmeldeschluss ist der 28. Juni. Gehen mehr Anmeldungen ein, als Sitzplätze zur Verfügung ste-

hen, entscheidet das Los. Ein Infokasten in diesem Heft enthält nähere Informationen zum Anmeldeverfahren.

Einlass für die angemeldeten Teilnehmer ist um 10.00 Uhr. Zu Beginn begrüßt Oberbürgermeister Steffen Hertwig die Besucher und Ehrengäste, darunter politische Vertreter und Delegationen aus den Partnerstädten. Nach der Festrede des Oberbürgermeisters wird die Jubiläumsversion des Volkliedes „Im schönsten Wiesengrunde“ als Video uraufgeführt. Der Klassiker von Wilhelm Ganzhorn wurde im Rahmen des Projekts „Jubiläumssong“ in Kooperation mit dem Verein „Kreatief - Kultur im Unterland e.V.“ gesänglich zu neuem Leben erweckt.

Anschließend richtet Ministerpräsident Winfried Kretschmann seine Festansprache an die Zuhörerinnen und Zuhörer. Die historische Einordnung des Stadtjubiläums übernimmt die Leiterin der städtischen Museen, Natalie Scheerle-Walz, in ihrem Redebeitrag. Dann spricht OB Steffen Hertwig das Schlusswort. Im Anschluss trägt sich der Ministerpräsident in das Gästebuch der Stadt ein.

In der zweiten Premiere werden „1250 Neckarsulmer Bilder“ in einem Videobei-

trag gezeigt. Zu sehen sind persönliche Lieblingsbilder und außergewöhnliche Fotomotive, die Neckarsulmer Einwohnerinnen und Einwohner zum Stadtjubiläum angefertigt haben. Das Projekt „1250 Neckarsulmer Bilder“ fand in Zusammenarbeit mit der Neckarsulmer Künstlerin Evi Böhringer-Kerner statt und zeigt die Sicht der Bürger auf ihre Stadt. Musikalisch umrahmt wird der Festakt von den „Jazztronauten“ der Städtischen Musikschule. Der Schauspieler und Kabarettist Uli Boettcher führt als Moderator durch die Festveranstaltung.

Der Festakt endet um 12.00 Uhr. Im Anschluss pflanzt Ministerpräsident Winfried Kretschmann im Stadtpark den ersten Baum im Rahmen des Jubiläumsprojekts „1250 Bäume und Sträucher für Neckarsulm“. OB Steffen Hertwig und Bürgermeisterin Dr. Suzanne Mösel begleiten den Ministerpräsidenten bei der Pflanzaktion. Alle Einwohnerinnen und Einwohner, die keine Eintrittskarte zum Festakt erhalten haben, können die Veranstaltung live im Internet mitverfolgen. Der Festakt wird als Livestream auf dem städtischen YouTube-Kanal übertragen.

(snp)

Weitere Infos unter [www.1250-jahre-neckarsulm.de](http://www.1250-jahre-neckarsulm.de)